

Saludo a Franco: ¡¡ Arriba España !!

El Ejército de Franco está recogiendo los copiosos frutos de la victoria definitiva

Ayer fueron ocupadas las siguientes capitales: Cuenca, Guadalajara, Ciudad Real, Jaén y Albacete.-Y numerosas poblaciones, entre ellas Alcalá de Henares y Sagunto, llegando las tropas a las inmediaciones de Valencia

El número de prisioneros y presentados excede de 85.000, y además 9 batallones y 3 brigadas; y el botín cogido es incalculable

Además de 2 aviones cogidos en Saceruela, tomaron tierra en aeródromos nacionales 42 aviones rojos

NOTICIAS OFICIALES

EL FINAL DE LA GUERRA

ACOTACIONES

Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo correspondiente al día 29

Ha proseguido en el día de hoy el avance de nuestras tropas. En Levante han sido ocupadas las capitales de Cuenca y Guadalajara, ciudad de Alcalá de Henares...

En la costa se han ocupado todas las posiciones del frente enemigo y marchando hacia el sur, la ciudad de Sagunto, llegando parte de nuestras tropas a Albixecy Alfara del Patriarca...

El número de prisioneros y presentados hoy en este frente es de 14.723 además seis batallones completos, dos brigadas también completas y una emisora de aviación...

En el Sur, se han ocupado hoy las capitales de Ciudad Real y Jaén y pueblos de Almodovar del Campo, Puertollano, Bailén, Linares, La Carolina, Santa Elena, Torreón Jimeno...

El número total de prisioneros y presentados en este frente se aproxima a 60.000, entre ellos todo el Cuartel General del ejército rojo de Extremadura y tres batallones completos...

En el Centro, fuerzas de este ejército entraron en Guadalajara uniendo a otras del Levante. Además ha sido ocupada la capital de Albacete y pueblos de la zona de Pardo-Alcobendas.

En el sector de la sierra, la línea Torrelodones-Hoyo del Manzanares-Manzanares La Real-Guadaliz de la Sierra-Torrelaguna.

En el de Extremadura, la línea Río Zujar-Río Guadalemar, ocupando pueblos de Puebla de Alcocer, Herrera del Duque, pantano de Cijara y Orcajo de los Montes.

En el de Toledo, la línea Navas de Estena-Los Navalucillos-Ventas Compeñas-Aguilera-Los Yebenes-Urda-Madrilejos-Corral de Almadelcorrajo de Santiago.

Los prisioneros hechos en este frente se elevan también a muchos miles, pues solo en una zona se han cogido más de 10.000 y en las demás se sabe que también son muy numerosos...

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—Hoy han tomado tierra en los aeródromos de nuestra zona que se expresan, los aviones rojos que a continuación se detallan:

- En Barajas, 14 Martin Bomber, 9 Curtiss y 16 Aerós.
En Avila, una avioneta.
En Los Hinojosos, un Aero. y
En Castellón, uno, cuyo tipo se desconoce.
En total, cuarenta y dos aviones.
Salamanca 27 de Marzo de 1939.—III A. T.
De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

3 MINUTOS DE RELIGION

La Confesión

Insistiendo. El día anterior te hablé de la confesión. Voy a insistir hoy en ella hablando de la confesión, porque el asunto es importantísimo.
Dos dificultades tienen los que no confiesan para confesarse: una es la falta de conciencia y otra grande. La una tan chica que se vence fácilmente en una o dos confesiones. La otra tan grande, que en ella consiste el ser o no ser hombre de bien.
La dificultad chica es que no saben como se confiesa, no conocen el mecanismo, digámoslo así, de la confesión, la liturgia de la confesión. Pero esta dificultad la vencerás muy pronto si te enteras de que es una cosa muy sencilla, nada complicada. Así porque no estás acostumbrado, así porque lo has olvidado, te parece difícil. Pero no hay tal lío. En un diccionario popular que anda por todo el mundo y que cuesta 10 céntimos, en la página 43 tiene el modo de confesarse. Aun sin eso, cualquier amigo o cualquier mujer de tu fami-

La caída vertical de la zona roja

Después de la reintegración de Madrid a España, en un espacio de pocas horas todas las poblaciones que quedaban sin liberar se van incorporando a la Patria

El film de la ocupación de Madrid

A las 9 de la mañana un grupo de alangistas en un camión comenzaron a gritar por las calles: ¡VIVA ESPAÑA! ¡ARRIBA ESPAÑA!. Momentos después las calles madrileñas estaban repletas de una multitud llena de entusiasmo que aclamaba a España y a Franco. Nadie pensaba en resistir. Desde las primeras horas de la mañana de hoy, Madrid era de España. A las 11.40 dos oficiales de propaganda de la 1.ª Compañía, se hacían cargo de Unión Radio radiando la siguiente nota:

«Españoles: Las tropas nacionales están entrando en Madrid. El pueblo madrileño plético de entusiasmo recorre las calles aclamando a España. Por todas las entradas las fuerzas nacionales afluyen a la ciudad. Los servicios serán rápidamente reorganizados y enormes convoyes cargados de viveres están llegando a la capital. No hay resistencia, Madrid es totalmente nuestro y sin un solo tiro, sin una sola efusión de sangre, entran las tropas nacionales aclamadas por la multitud enfervorada. Españoles Madrid es nuestro: ¡ARRIBA ESPAÑA! ¡VIVA ESPAÑA!

A las 11.30 de la mañana, la Bandera española fué izada solemnemente en el balcón central del Ministerio de la Gobernación. Siguió a esta Bandera la que apareció minutos después en el Banco Urquijo. A continuación se izó en la Telefónica y desde este momento todas las calles de Madrid, todos los edificios, todos los balcones, quedaron llenos de banderas de España y de la Falange.

Sobre las 9 de la mañana el capitán de Asalto, señor Landabul se presentó ante una embajada al grito de ¡ARRIBA ESPAÑA! Inmediatamente los refugiados se asomaron a los balcones y en medio de una emoción indescriptible fué izada la Bandera nacional. Los Requetés de Falange organizados militarmente en la Falange Española y de las JONS salieron del local hacia los sitios donde previamente se les había designado. El público numerosísimo presenció la salida de los caballeros refugiados, aclamando y vitoreándoles a los gritos de: ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

La dificultad que aparta a los más del confesor, sino la poca voluntad que tienen de enmendarse. El que quiere enmendarse, enseguida piensa en el confesionario, y hasta comulga. Porque verdaderamente no hay medio mejor para salir de pecados y vicios que la confesión. No temo asegurar, que la confesión es remedio infalible para enmendarse la vida. Mas, no temo asegurar que quien se confiesa se ve y se siente obligado a enmendar la vida. Y los que no quieren enmendarse es natural no quieren confesarse. Por eso, amigo mío, esta es la cuestión, te lo digo con sinceridad: ¿quieres o no quieres enmendarte? Si quieres enmendarte no tendrás dificultad de confesarte o vencerás pronto la dificultad inicial que tengas. ¿No quieres enmendarte? entonces entiende bien que no quieres confesarte y que te cuesta confesarte.

La estación de Panamá, las organizaciones juveniles habían preparado un uniforme en los que en ella se albergaban y la calle acogió con gran entusiasmo a los que en esta Legación habían estado desde el comienzo de la guerra. Su salida fué acogida también con grandes aclamaciones.

En la Legación de Guatemala, los refugiados izaron la bandera de Falange en el balcón en las primeras horas de la mañana. Inmediatamente hicieron lo propio todos los vecinos de las casas inmediatas, con coladuras rápidamente improvisadas.

Se han producido hoy escenas de verdadera emoción. En la calle de Fuencarral, un sacerdote que desde el comienzo de la guerra estaba escondido, salió hoy por primera vez a la calle y su presencia fué saludada con ovaciones y aclamaciones intensas de todos los vecinos que se acercaban respetuosamente a besarle la mano.

La primera Bandera Nacional colocada en la calle de Goya fué puesta por don Jesús Lamamie de Clairac acompañado por el capitán con sus autoridades, la Falange y el pueblo, tanto tiempo en espera de la nueva aurora, en esta tarde memorable ante el batir de las alas de los aviones que anunciaban el avance del Caudillo ha abierto los brazos a las tropas libertadoras de Franco. En estos momentos en que toda España vibra ya bajo la emoción de formar parte del Imperio naciente Cuenca ya escucha los gritos de la Falange y siente muy cerca el arrollador avance de los soldados del Caudillo. Y todos brazos en alto la mirada en Dios aguardamos a que en España empiece a amanecer. ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Murcia Radio Murcia habla para la España Nacional por boca de un «Camisa vieja», de la Falange
A las 7:30 de la mañana una emisora portuguesa ha lanzado en castellano la siguiente llamada:
Atención camaradas nacionalistas, atención camaradas de la España Nacional en estos momentos la emisora Radio Murcia está llamándoos y desea conectar con uno de vosotros.

Murcia incorporada a la España Nacional aclama al Caudillo
A las 9:15 la Radio Alcazarquivir E. A. 9 B. J. habla con Murcia y dice:
Españoles: Murcia se encuentra por España. Atención todos, la estación de Murcia E. A. 5 A. L. comunica que la población de Murcia se encuentra en poder de las tropas nacionales.

Cuenca Alocución de «Radio Cuenca» Españoles la ciudad de Cuenca

PIE FORZADO.—La realidad de estas horas históricas domina de tal modo que, por muchos esfuerzos que hagamos, un solo tema se ofrece a nuestra atención y un sólo motivo correte por las teclas de la máquina de escribir. Por otra parte, el lector encontraría fuera de lugar, de tono y de ocasión todo lo que no hiciese referencia a los momentos gloriosamente definitivos que vivimos los españoles.

Y como la gloria más noblemente ambicionada por los periodistas anónimos, que hacemos, en estas horas caducas cotidianamente, la pequeña urdimbre de la historia es interpretar el anhelo y el sentir de la masa multitudinaria de los lectores, ambos hechos son los pilares ineludibles del tema de hoy. Este tema se encierra en dos palabras: ESPAÑA y FRANCO, que es la personificación indiscutida de la Patria rediviva.

En estos momentos de legítima euforia en que van revertiendo a la Patria una, grande y libre, que soñara José Antonio, aquellas ciudades y regiones que desde 1938 han sufrido el calvario y el martirio de la falsificación forzada de sus sentimientos, se nos ofrece el testimonio vivo e indubitable del valer de nuestro invicto Caudillo.

Las palabras encendidas de amor a España y a sus glorias auténticas con que llamó al corazón de los españoles desde Tetuán, al ponerse al frente de la gran Cruzada nacional, tenían todo el prestigio de las profecías gloriosas y eran un llamamiento al espíritu de los españoles. Pedia a todos fe en el triunfo y decisión en el sacrificio, si era necesario para España. Y los españoles hemos tenido fe en la retaguardia, para hacer posible la vida normal de la zona nacional; y los combatientes en las trincheras han tenido decisión en el sacrificio por España.

Al alborar el año actual, apenas iniciada la magnífica ofensiva de Cataluña, anunció el Caudillo que este año sería el de la Victoria. Y la Victoria, que el genio militar de Franco supo encadenar desde el principio a sus planes, se le rinde hoy plenamente, absolutamente.

No es menor el entusiasmo de los españoles liberados, que el de los que, desde el inicio de la lucha, han juntado su esfuerzo y su adhesión en torno al hombre providencial que en esta hora decisiva ha tenido España la fortuna de tener al frente de sus destinos.

El prestigio de Franco, cuyos merecimientos militares no logran oscurecer sus magnos aciertos de organizador del país, lo mismo ha concluido la adhesión de quienes siempre fueron partidarios de las tendencias hoy triunfantes, que la de aquellos que están de vuelta, desengañados, de las teorías nacidas de la revolución del 79 y esparcidas por lo que llamó Daudet el «estúpido siglo XIX».

Y en esa adhesión al Capitán vencedor, al Caudillo organizador y al jefe revolucionario hay implícita la devoción inquebrantable e irrevocable a España, que, por obra de aquel, ha reencitrado su camino.—R.

Las calles están llenas de gente que las recorren aclamando al Caudillo y dando vitores a España. Las casas aparecen llenas de coladuras y banderas de Falange.

La Virgen de la Fuensanta paseada por las calles de Murcia
Esta mañana a las 9 aproximadamente Murcia ha dado noticias verdaderamente emocionantes del Movimiento Salvador en aquella ciudad. Han paseado la imagen de la

REMIATO VILARIÑO S. J.





